

<b>Medio</b>	SOYCHILE.CL - CHILE
<b>Fecha</b>	23/12/2016
<b>Mención</b>	Curas Puga y Montes piden que presos de Punta Peuco entreguen información sobre casos de DD.HH. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

## Curas Puga y Montes piden que presos de Punta Peuco entreguen información sobre casos de DD.DD.

**11:05** Los sacerdotes abordaron su participación en la ceremonia ecuménica en el recinto penal. "Somos testigos, trataremos de no ser ingenuos" dijo el ex rector de la U. Alberto Hurtado, en tanto que Puga dijo que "habría que preguntarle a las familias de las víctimas si consideran válido el perdón".



Los sacerdotes Fernando Montes y Mariano Puga, quienes participarán en la ceremonia ecuménica que se realizará en la cárcel de Punta Peuco, exigieron que los reclusos del penal que tengan información sobre casos de DD.DD. entreguen dichos antecedentes.

Las declaraciones las formularon previo a su ingreso al penal y en medio de las críticas por su participación en el rito en el que algunos de los condenados pedirían perdón por su participación en casos de violaciones a los DD.HH.

Puga dijo que es necesario que se conozca "toda la verdad" y se entregue "toda la información", en tanto que Montes sostuvo que "supone todo arrepentimiento que entreguen los datos".

Sobre su participación en la ceremonia, Montes dijo que "somos testigos, trataremos de no ser ingenuos y si puedo hablar voy a decir que entreguen información, que quedan heridas demasiado abiertas".

Respecto del acto de contrición que realizarían algunos reclusos, Puga dijo que las consecuencias de la solicitud del perdón "habría que preguntárselo a las familias de las víctimas, si lo consideran válido. El perdón no se impone".

Montes además dijo que su presencia se debe a un motivo "evangélico" y que entre los internos y condenados, "hay gente que tiene mucha responsabilidad, pero hay también cabos segundos que no sabían todo. No todos tienen el mismo grado de responsabilidad".